

BOLETÍN DE PRENSA No. 073 ->>

Se proyectará “Wall-E”, “Cuando el destino nos alcance” y “El día después de mañana”, a las 17:00 horas en el Edificio Polivalente.

Este martes 7 de febrero inició la II Jornadas DAFI, con el ciclo de cine ambiental, una actividad coordinada por la Dirección General de Servicios Educativos (DGSE) y el Centro Cultural Universitario.

Las jornadas han sido programadas para ofrecer a los estudiantes información sobre los programas y servicios que tiene la DGSE a través del Departamento de Apoyo a la Formación Integral (DAFI).

El ciclo de cine, organizado por la Coordinación de Educación Ambiental, pretende despertar la conciencia de la comunidad universitaria a través de los diferentes enfoques cinematográficos al respecto de las problemáticas ambientales actuales; ya que además de la proyección, al finalizar se podrá intercambiar puntos de vista entre los asistentes y expertos en cuestiones ambientales.

El ciclo inicia con “Avatar” el martes 7 de febrero; el miércoles 8 con “El día después de mañana”; “Wall-E” se proyectará el jueves 9; y para finalizar el viernes 10 con la película “Cuando el destino nos alcance”. Todas las proyecciones se llevan a cabo en el aula isóptica II del Edificio Polivalente, a las 17:00 horas.

Importante destacar que la Fundación UAA también está colaborando en esta actividad, ya que para este ciclo de cine se estará solicitando a los asistentes un donativo voluntario de cinco pesos, en apoyo al fondo de becas. La Fundación UAA encamina sus actividades para incrementar el fondo de becas, y poder así beneficiar a más alumnos.

El Lic. Javier Muñoz Aranda de la Coordinación de Educación Ambiental, puntualizó que con este ciclo de cine se vinculará a través del análisis de la película y su temática central de cada película, con nuestro contexto ambiental. Por ejemplo “Wall-E es un filme que está muy relacionado con el manejo de residuos sólidos urbanos; un tema que es importante tener en cuenta sobre todo con la recién aprobada ley de protección al medio ambiente, la cual obliga a los ciudadanos a separar los residuos en el hogar”.

También mencionó que “Avatar” es un filme en el que se puede ver claramente la explotación de los recursos naturales; sobre la explosión demográfica y la escasez de alimentos habla “Cuando el destino nos alcance” permitirá visualizar el planteamiento de una realidad para el año 2025, donde la falta de alimentos es un problema prioritario, el cual está en incremento en diversas partes del mundo, hoy en día.

Muñoz Aranda reiteró la invitación de la comunidad universitaria y público en general a ver estas películas, pero principalmente para analizar nuestra realidad y apoyar a la Fundación UAA en esta noble labor, “porque finalmente la preocupación y el respeto por el contexto se tiene

que manifestar en todos los sentidos, no nada mas el cuidado especies en peligro de extinción; sino también apoyar a todos nosotros”.

Las II Jornadas DAFI concluyen el viernes 10 de febrero con la conferencia magistral “Iniciativa Marabunta, un modo de ayudar, emprender y trascender” y la entrega del Premio al Servicio Social 2012. Durante la semana se tendrán otras actividades dirigidas a los estudiantes, tales como la Presentación de la convocatoria al Concursos Emprende UAA 2012 y la Muestra de Proyectos de Servicio Social y Practicas Profesionales.

